

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク

会幹 長事 松山 田本 親友 男亮
会報委員長 山山 下聰一郎

2015-2016年度 RIテーマ

Be a gift to the world
(世界へのプレゼントになろう)

会長 K. R. ラビンドラン

2015年11月19日発行 会報816号

今週のプログラム

(2015年11月19日 第816回例会)

卓話：「初めての米山カウンセラーの
お話」

担当：藤田芳浩 米山カウンセラー

次週のプログラム

(2015年11月26日 第817回例会)

卓話：「日本の火山事情」

担当：神戸大大学院助教 鈴木桂子様

第815回例会（2015年11月12日）の記録

<会長の時間>

松田親男 会長

皆さん今は。国際奉仕委員会山田委員長のご尽力で例年のとおり、留学生の交歓会を催すことになりました。留学生の皆様、お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

今日は、各テーブルにおいてます我がクラブの会員とお話し花を咲かせていただいて、留学生としての貴重な体験をお話しいただくなり、愚痴をこぼすなり、有意義かつ楽しいひとときをお過ごしいただければ、主宰者としてうれしい限りであります。

留学生の皆様にロータリーのことを少し説明します。ロータリークラブは1905年にシカゴで生まれた奉仕団体で、現在では200以上の国にクラブ数3500、会員総数120万人の奉仕団体です。日本では2270クラブ、会員数8万8000人がいます。奨学金制度だけでなく、ポリオ撲滅や開発途上国への衛生支援、識字率向上活動、東日本大震災の支援等々の活動、青少年へのプログラム等々を行っています。私たちのクラブはクラブの規模は小さいですが、国際奉仕に特に強い関心を持っており、特にラオスでの活動に力を入れております。山本加奈子さんという日本赤十字広島看護大学の先生が、衛生状況の悪い学校を回って手洗いの習慣や駆虫薬を配布して衛生教育をされている活動を長年にわたり支援しています。さて、留学生交歓会は、ここ数年、テーブル単位でテーマを決めて、留学生とお話をするというスタイルで行っていますが、過去にはパーティー形式で、奇術や音楽などのアトラクションを入れたり、その後は、せっかくの機会なのに、飲み食いするだけではもったいないという意見が出まして、光岡会長の時でしたか、テーマを決めて作文を提出してもらい、いわゆる懸賞論文というスタイルで、交歓会を催したこともあります。どんなスタイルであれ、留学生の皆様と交流できて、少しでも相互理解が進むならば、形にこだわる必要はないと思っています。今日はお酒はありませんが、大いに盛り上がって、楽しいお話しに、あるいは、真剣なお話しに、自由で活発なひとときとなりますよう願ってやみません。

<お客様>

関西大学国際部 国際教育グループ 砂川 一恵様
張 曜紅さん・崔 璞さん・尹 惠彦さん・林 士弘さん・林 威廷さん
ファイド ハーメッドさん・崔 昇天さん・米山奨学生 肖 玲岑さん

<出席報告> 小山会員 出席担当代読

会員数 23名 (内出席免除会員 4名)
本日の出席者数 17名 (内免除会員 2名)
本日の出席率 80. 95%
前々回 10月 29日の修正出席率 80. 95%
10月のホームクラブ出席率 76. 70%
10月の平均出席率 81. 55%

<ロータリーソング> 全会員
♪ふるさと♪

<ピアノ演奏> 近藤美里さん
1、 You Raise Me Up
2、 いい日旅立ち
3、 世界に一つだけの花

<幹事報告>

山本友亮幹事

- 1、 地区より 2014－2015年度地区委員会 活動報告が届きました。
- 2、 KRラビンドランR I会長より「ワールドクラス」のピンが当クラブ会長宛に届きました。
- 3、 地区よりガバナーノミニー・デジグネート候補者の指名についてお知らせがありました。

2018－2019年度R I 第2660地区ガバナー候補者に大阪南RC 山本博史氏が
指名されました。

- 4、 ソウル国際大会への参加旅行の案内及び国際協力コンサートの案内を回覧致します。
- 5、 来週はエキスポパークシティのオープンに伴い、周辺道路の渋滞が予想されますので、
ご注意ください。

<委員会報告>

無し

『留学生との交流会』

担当 山田克子 国際交流委員長

関西大学国際部の担当の砂川一恵様に引率していただき、関西大学の留学生6名と、昨年の交流会に参加し本日、就職の報告に来てくれた崔（チェ）君、そして当クラブの米山奨学生・大阪大学の肖君をお招きしての交流会になります。

【各留学生のスピーチ】

*超 晓紅 チョウ アキコウ（中国）

2009年に日本にきました。日本に来た理由は2つあります。

ひとつは、中国でのマスメディアを通じて伝わる日本のイメージを、幼いころに目にした日本のアニメや文化の魅力をかんじてから、日本の「真実」をしりたいと思いました。

ふたつめの理由は、日本の教育に関心があったからです。アジアで一番多くノーベル賞をとっているのは日本人であると言う事実から、日本人はどんな教育を受けているのだろうと思いました。日本の文化が大好きで、日本人の心にふれ、友人達にも日本人っぽいねと言われるようになりました。多くの中国人は本当の日本を知りません。

私は将来、日中友好に貢献したいと考えています。

*崔 璞 チェ チャン（大韓民国）

高校時代から心理学を学びたいと思っていました。母国の文化は私にとっては身近であたりまえだったので、違う文化に触れ学びたいと思いました。趣味で日本語を学んでいたので日本の大学を選びました。大阪人のあたたかさにも触れ、さらに多くの人々と交流し、未来へと向かいたいと思います。

*尹 惠彦 ユン ヘオン（大韓民国）

父の妹である叔母が日本人と結婚して大阪に住んでいましたので、何度か日本に遊びに来ていました。その時から、日本語に非常に強い興味を持ち両親の支援で留学致しました。

桜・だんじり・京都・花火・祭り、日本の魅力と共に、日本語学を通して、外国語教育学の研究をしています。今後は学んだ事や思いを大切に、今度は母国韓国に関する、言語、文化の研究をし、日本と韓国の両社会の発展と国際平和に貢献できる人材になりたいと思っています。

*林 士弘 リン シコウ（台湾）

私は台湾で災害支援に関する仕事に従事していました。防災大国の日本で防災減災について研究したいと思い留学しました。防災知識だけでなく、日本の春夏秋冬にふれ、空手道場での守心を先生から学びました。礼と感謝についても感銘を受け、これからも日本で学べる感謝を大切に私の第二の故郷として、日本を世界に伝えていきたいと思います。

*林 威廷 リン イティイ（台湾）

私は地域再生に関わる幅広い実践的知識の習得と具体的な地域課題についての研究を行いたいと考え、大学卒業後、日本へ留学することを決意しました。

日本に滞在している間に国際的な視野や言語コミュニケーション能力を身につけて、国際交流で応用したいと考えています。

*ファイド ハーメット (エジプト)

昨年も千里メイプルRCの交流会に参加させていただきました。日本を留学先に選んだ理由は2つあります。

ひとつは、以前日本人のツアーガイドをしていて、日本のお客さまにもっと満足をして頂くために日本で日本を学びたいと思いました。

もうひとつの理由は、古代エジプト学を学べる場所が日本で見つかったからです。

日本の社会制度は勉強になることがたくさんあります。エジプトに戻ったら、日本で学んだ文化や習慣を身近な人々に教えていきたいとおもいます。

*崔 昇天 チェ ソンチョン (大韓民国)

去年は千里メイプルRCの交流会に参加させて頂きありがとうございました。

日本企業での就職も決まり、皆さんへご報告させていただきたく、感謝の気持ちを伝えにきました。他RCさまにもお世話になっていますが、これからも皆さんどうぞよろしくお願ひします。

*米山奨学生・肖 玖岑 ショウ ミンツン (中国)

千里メイプルRCでお世話になっています。僕は日本に来て同じ研究室でいじめにあったこともありました。それでもいろんな仲間とともに日本で楽しくやっています。

今週末に米山奨学生のスピーチの大会があります。そこで話す事とは本日は違いますが、日本で学び、研究を続け多くの事を学んでいきたいと考えています。

「総括の御感想等」

関西大学 国際部 国際教育グループ 砂川 一恵様より

本日は、本学の学生を本交流会に参加させていただきまして誠にありがとうございます。皆さん、大変優秀な学生として中にはお子さんのいる方もおりますし、家族と離れ一生懸命学んでいます。人ととの出会いによってさまざまな事が学べると思っています。彼らには有意義な学生生活を送ってほしいと願っています。

このような機会を設けて頂ける事、心から感謝しています。ありがとうございました。



張 晓紅さん



崔 璞さん



尹 惠彦さん



林 士弘さん



林 威廷さん



ファイド・ハーメットさん



崔 昇天さん



肖 玖岑さん

*ニコニコ奉仕金

相原会員・西本会員・村田会員・山下会員

*ラオス基金

松田会長・山下会員・高尾会員

*ロータリー財団

相原会員・山下会員・高尾会員

*米山記念奨学会

相原会員・西本会員・山下会員・高尾会員・水本会員・藤田会員・木下（健）会員・小山会員

*メイプル基金

松田会長・西本会員・山下会員・高尾会員・水島会員・藤田会員・木下（健）会員・山本（友）会員



<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

◎奉仕金封筒を通じて相原会員より、岡部会員の近況をお伝え頂きました。

岡部さん、脊椎骨折で入院中です。弱気にならっていますが、意識清明です。

「皆様によろしく！」とのことです。

(担当 山田)